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Anlass / Thema: Schulkonferenz 

 
Datum: 28.3.2019 
Ort:                    Raum: 

 
Leitung: Tanja Eismann 
 

Dauer:  19      Uhr bis       Uhr 

 
Protokoll: Niels Bong 
      

Seitenzahl:..…… 4 ….gesamt       
                                      
 (    )   ohne /  mit ………..Anlagen 

 
Teilnehmer: Siehe TN - Liste 
 

TOP Thema Informationen/Verabredungen/Beschluss/Leistungen Federführung Soll (bis…) erle-
digt? 

An-
lage 

1. Begrüßung  
Tanja Eismann als neue SK-Vorsitzende begrüßt die Anwesenden. 
 

    

2. Protokoll der letzten SK Protokoll ist einstimmig genehmigt. 
 
 

    

3. Mitteilungen der SL Herr Gülck informiert über: 
- WebUntis: Begründung für Einführung über die 

Zugangsberechtigung ausschließlich für Lehrerinnen und Lehrer 
- Bauliche Schulentwicklung: Denk- und Austauschforum BBS 2026 

hat stattgefunden, Elternvertreter und SuS waren eingeladen und 
anwesend. Bericht über aktuelle Baumaßnahmen in der Schule. 
Beispielhafter Ablauf der Schulentwicklung anhand der IT-
Infrastruktur, Ipad-/Windows-Convertible-Klassen und 
Sharepointeinführung.  
Blick in die Zukunft: Netman for Schools – Teststrecke, Antrag für 
Digitalpakt: Austausch der Cisco-Switche (April) und des 
Glasfaser-Backbones (Sommerferien), Anschluss des Standorts 
Neustadt an Glasfaserleitung, T`dorfer Strand hat Glasfaser nahe 
des Standorts, Lensahn hat noch keine Möglichkeit, 
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Glasfaseranschluss für Oldenburg ist aktuell noch nicht realisiert, 
Anschlusstermin ist zeitnah (hätte längst passieren sollen). 

- PZV:  
138,3 Planstellen für das nächste Schuljahr, stabile PZV-Zahl 
trotz sinkender Schülerzahl. Problem in der Zukunft: 
Demographischer Wandel bedeutet insbesondere bei hohem 
Vollzeitklassenanteil eine in Zukunft sinkende PZV-Zahl. 

- Ein Schulpsychologe/-in und ein Bildungsbegleiter/-in wird 
neu vom Kreis eingestellt werden. Beide sind auch für die Schule 
in Eutin zuständig. 

- SHIBB (SHLaBB): Landesamt für Berufliche Bildung soll ins 
Wirtschaftsministerium überführt werden. Konsequenz: Eine 
Obere Schulaufsicht wird im Wirtschaftsministerium beim 
SHLaBB als neue Hierarchieebene eingezogen werden. Die 
Oberste Schulaufsicht liegt weiter beim Ministerium für Bildung, 
Wissenschaft und Kultur. 

- Information über den Prozess: Mangelhafte 
Leistungsbewertung als Information für die Einarbeitung in die 
nächste SK. Ziel: Einhaltung des rechtlichen Rahmens und der 
Pflichten der Lehrkräfte zur Stärkung von SuS-Rechten in der 
Leistungsbewertung.  

 
Herr Osterkamp informiert über 

- Zufriedenheitsbefragung: Vorstellung der Ergebnisse der 
Befragung Dez 18 / Jan 19. Anmerkung der SuS:  
1. Berufsberatungstermine sind schwer zu bekommen, 

insbesondere aufgrund der Krankheit der Beratungskraft.  
2. Die Textfelder mögen bitte ausgewertet werden. 

- Haushaltslage:  
Investive Mittel 2019: 822.260 Euro veranschlagt 
Zuweisung: 234.300 Euro 
Projekte 2019: 
Weiterentwicklung IT-Konzept: 150.500 Euro 
Raumausstattung Lensahn: 37.000 Euro 
Werkstattausstattungen:50.500 Euro 
Konsumtive Mittel:  
Lehr-/Lernmittel: 140.400 Euro 
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Werkstattbedarf: 82.400 Euro 
Unterhalt: 81-700 Euro 
DV-Folgekosten: 100.000 Euro 
Umgerechnet: BG: ca. 155 Euro/SuS 
BS: ca. 95 Euro/SuS 

- Darstellung des Prozesses „Beschaffung für KuK“ in Visio 
 

 

4. Anträge an die SK - Herr Gülck: Studienfahrten werden nur noch genehmigt, wenn 
ein entsprechendes Programm vorliegt, dies kann politischen, 
fachlichen oder gruppendynamischen Zielen entsprechen. 
Zusätzlich soll die Planung der Fahrt den ökologischen 
Fußabdruck berücksichtigen. 
Insbesondere die Berücksichtigung des „ökologischen 
Fußabdrucks“ wird von Seiten der Schülerschaft als schwierig 
angesehen, da die Flugreisen unter der Prämisse 
„Europaschule“ nur unter Akzeptanz der Strapazen einer Busreise 
abgeschafft werden könnten. Herr Gülck stellt heraus, dass die 
Formulierung im Antrag eine geeignete Begründung zur Planung 
des genutzten Verkehrsmittels oder Fahrtziels herausstellt und 
nicht generell die Nutzung von Flugzeugen oder Bussen als 
Fortbewegungsmittel verbieten soll.  
 
Die Diskussion über das Verbot von Paintball/Lasertag-
Veranstaltungen ist lebhaft. Einzelne KuK berichten von bereits 
erfolgten Aktivitäten und ergreifen Partei gegen das rigorose 
Verbot. Einzelne Eltern ziehen ein allgemeineres Verbot von 
Kriegsspielen vor, da die einzelne Beschränkung auf 
Paintball/Lasertag andere, noch nicht zu nennende Aktionen nicht 
einbezieht. Die SuS sind von dem Verbot nicht überzeugt.  
 
Herr Gülck zieht aufgrund der kontroversen Diskussion Punkt 2. 
aus dem Antrag zurück und bittet die SK um Abstimmung. 
 
Abstimmung:  
Pro: 24 
Contra: 0 
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Enthaltungen: 4 
 

5.  Abstimmung über die 
Beweglichen Ferientage 
2020 

Hinweis aus der eSL: Eine Woche darf nicht kürzer als 4 Tage sein, um 
eine Förderung nach dem AfBG nicht zu gefährden. 
Abstimmung 2020: 

- Vorschlag 1: Pro 0 Stimmen 
- Vorschlag 2: Pro 0 Stimmen 
- Vorschlag 3: Pro 25 Stimmen 

      Enthaltungen: 3 Stimmen 
 
Abstimmung 2021: 

- Vorschlag 1: Pro: 0 Stimmen 
- Vorschlag 1+2: Pro: 16 Stimmen 
- Vorschlag 3 (6.1.2021, 1.4.2021 aus den Ferien kappen und Mitte 

Februar einsetzen) Pro: 7 Stimmen 
- Vorschlag 4 (wie Vorschlag 3 plus Kappung 5.1.2021 und auf 

12.5.2021 als freien Tag setzen) Pro: 2 Stimmen 
Enthaltungen: 3 Stimmen 

 

     

6.  Kommende Termine 26.11.2019 
24.03.2020 
01.12.2020 (Neuwahl des Vorsitzes SK) 
30.03.2021  

    

 
zuständig für das Protokoll:             ………………………………. 
                                       (Datum/Unterschrift) 

 

 


